

夢いっぱい やる気いっぱい 元気いっぱい

都小っ子だより

西都市立
都於郡小学校
第2号
H27.4.10

入学式を行いました ようこそ1年生

昨日(4月9日)、入学式を行い、1年生21名(本校17名、分校4名)が都於郡小学校に仲間入りしました。

これで全校児童153名が揃い、いよいよ本格的に平成27年度のスタートです。



式では、新1年生一人一人の名前が担任の先生から呼ばれ、みんな元気よく返事をしてくれました。

また、「おめでとうございます」というお祝いの言葉に対して「ありがとうございます」とお礼が言えました。

少し体が動く子もいましたが、最後まで前を向いて過ごすことができました。

西都市の学校では「当たり前の三か条」として「あいさつ、返事、整理整頓」ができる子どもを育てます。

これからきっと、新1年生も「あいさつ、返事、整理整頓」が自分からできる子どもになっていくことでしょう。

なお、都於郡小学校では、「夢いっぱいの学校、やる気いっぱいの学校、元気いっぱいの学校」を「めざす学校像」に掲げています。

1年生が「やる気」「元気」を出して学校に来ることができるように、各家庭でも子どもさんの生活リズムをしっかり整えてくださいますようお願いいたします。



新しいお友達紹介

4月から2人の新しいお友達がやってきました。



3年 関谷 由唯さん
妻南小学校から転入



山田分校3年 原田理玖くん
宮崎市立江南小学校から転入
早く都於郡小に慣れて、たくさん友だちを作ってほしいですね。

ようこそ本校へ



5年生になったので、4月から本校に登校することになった3名(長友洸樹くん、辻大駕くん、久保田由美香さん)です。

自転車登校になるので交通事故には十分気をつけてほしいと思います。

元気のよい5年生の中に入って、新しい風を吹かせてくれることを期待しています。